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l'Union. M. le président, la 
Confédération africaine de 
football (Caf) a récemment sai-
si les fédérations membres pour 
décider de la fin de saison dans 
leur pays. Quel est votre avis ?

Brice Mbika Ndjambou : “ Ef-
fectivement, la Caf vient de saisir 
l'ensemble de ses associations 
membres, afin de solliciter de 
ces dernières un ensemble d'in-
formations relatives à la situation 
des compétitions nationales. Une 
situation liée à l'arrêt des cham-
pionnats, consécutif à la pandé-
mie de Covid-19. La Caf solli-
cite de chaque association une 
réponse rapide sur la stratégie 
à adopter : s'agit-il de mettre un 
terme à la saison sportive 2019-
2020 ou d'élaborer un calendrier 
de reprise, qui prend en compte, 
bien sûr, les décisions gouverne-
mentales sur cette crise sanitaire 
? Pour notre part, nous pensons 
que nous n'avons pas besoin de 
nous précipiter à mettre fin à la 
saison sportive 2019-2020, dans 
la mesure où depuis maintenant 
près de trois ans, nos compéti-
tions d'élite démarrent quasi-
ment au mois de janvier. Si nous 
arrêtons maintenant, c'est pour 
reprendre quand ? Par contre, 
si la Caf nous impose une date 
limite pour cause de compéti-
tions africaines, à ce moment-là, 
nous n'aurons pas le choix. Mais 
pour l'heure, nous misons sur 
une reprise de la compétition 
pour le mois de juillet ou août. 
Tout dépend de la date du dé-

confinement total qui sera prise 
par notre gouvernement.

Que prévoit le règlement du Na-
tional-Foot lorsqu'une saison 
ne peut pas aller à son terme, 
pour cause de force majeure ?
- Pour l'instant, notre règlement 
de la compétition n'a pas prévu 
une telle éventualité. Le règle-
ment du championnat est éla-
boré par les représentants du 
Comité directeur de la Linaf, des 
représentants de la Fégafoot, du 
Directeur technique national, et 
des représentants des clubs de D1 
et D2. Une fois terminé, le texte 
est soumis à la validation de la 
Fégafoot. Nous pensons qu'en 
cas d'arrêt définitif de la compé-
tition, tous les principaux acteurs 
devraient se mettre autour de la 
table pour prendre la meilleure 
décision sur les montées, les des-
centes et les représentants en 
compétitions africaines. En cas 
de modification de la poursuite 
de la compétition, un nouveau 
texte sera soumis à l'appréciation 
de la Fégafoot. Pour l'instant, 

toutes les options sont possibles, 
et ce qui sera adopté devra re-
cueillir l'assentiment du plus 
grand nombre.

La Fifa vient d'aider finan-
cièrement les fédérations af-
filiées. 
Quel est votre message à 
l'endroit de la Fégafoot, no-
tamment vis-à-vis des foot-
balleurs, en cette période dif-
ficile de confinement suite à la 
pandémie du Covid-19 ?
- Je préfère ne pas m'aventurer 
sur la question de l'aide appor-
tée par la Fifa pour une raison 
évidente : c'est un dossier qui 
est traité très loin de la Linaf. 
En ma qualité de président de 
la Linaf, donc représentant des 
footballeurs, des encadreurs 
techniques et des dirigeants des 
clubs, je souhaiterais, bien sûr, 
que la Fégafoot vienne en aide 
aux acteurs du football, en ces 
temps de crise, dans la limite 
de ses moyens. Qu'elle n'ou-
blie pas aussi qu'à la Linaf, il y 
a des personnes qui font vivre 

au quotidien nos compétitions 
d'élite. Toutes ces personnes 
ont aujourd'hui besoin d'un 
véritable soutien multiforme, 
pour pouvoir s'en sortir. Main-

tenant, la Fégafoot en a t-elle les 
moyens ? L'argent apporté par 
la Fifa est-il destiné à ce genre 
d'opérations ? Je ne saurais vous 
le dire avec exactitude.

Brice Mbika Ndjambou : “ Nous misons sur 
une reprise au mois de juillet ou août “
C'EST l'option envisa-
gée par le président de 
la Ligue nationale de 
football (Linaf), sur une 
éventuelle poursuite des 
championnats nationaux 
de première et de deu-
xième divisions 2019-
2020. Il précise, cepen-
dant, que tout dépendra 
de la décison du gouver-
nement sur la date de dé-
confinement.

Propos recueillis par Prosper Sax 
NZE BEKALE

Libreville/Gabon

Brice Mbika Ndjambou, président de la Linaf, entend voir les 
championnats de D1 et D2 aller à leur terme
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La FFF a décidé de mettre 
fin, pour la saison 2019-
2020,  aux différents 

championnats de football, 
en France. Comment appré-
ciez-vous cette décision ?

Wilfried Ebane Abessolo : ''Je 
ne vais pas vous cacher ma joie, 
suite à la décision prise par la 
FFF. Ce d'autant plus qu'elle nous 
avantage et nous envoie immé-
diatement en division supérieure. 
Même si, pour les mêmes raisons 
de crise sanitaire, nous ne fête-
rons pas cette montée. Pour dire 
simple, c'est une décision que 
je salue. Reste désormais, pour 
moi, d'entrer en contact avec les 
dirigeants pour discuter de ce 
qu'il en sera pour la suite."

Dunkerque évoluera en Ligue 
2, l'année prochaine, alors que 
votre prêt prend fin. Comp-
tez-vous retourner à Lorient?
Pour ce qui est de mon prêt, nous 
sommes, en effet, arrivés au bout 
de la saison. Sauf que je n'ai pas 
eu de contact avec les dirigeants 
de Lorient depuis la crise sa-
nitaire liée au Covid-19. Pour 
le moment, nous allons donc 
attendre de discuter avec eux, 
en sachant que tout est possible 
dans le foot. Que ce soit Lorient 
ou Dunkerque, le plus important 
pour moi, c'est d'avoir du temps 
de jeu et de jouer à un niveau où 
je gravis des échelons et que je 
progresse. Je pense que Lorient 
est un club au sein duquel j'ai 
passé des bons moments. Ce-
pendant, j'entends bien sauter 
sur le premier projet qui sera 
avantageux pour moi, que ce soit 
Lorient, Dunkerque ou un tout 

autre club à l'étranger. Mais, si 
jamais Lorient décidait de me 
faire revenir, il faut que ce soit 
pour jouer. Car, si je retourne, 
c'est pour être numéro un et non 
numéro deux. Avec l'âge que j'ai 
aujourd'hui, j'ai surtout besoin de 
jouer et prendre du plaisir. Mais 
nous n'en sommes pas encore 
là. Savourons d'abord, dans le 
confinement, la bonne nouvelle 
de la montée en Ligue 2.

Comment envisagez-vous la 
suite de votre carrière ?
Quoique l'on dise, l'objectif pour 
moi est de toujours progresser. 
Pour l'instant, je me considère 
comme un joueur de Dunkerque, 
en National 1. Avec ce résultat 
de fin de saison, jouer en Ligue 
2 la saison prochaine, serait déjà 
un progrès. Tout comme jouer 
en Ligue 1 ou encore dans un 
club à l'étranger, mais dans une 

catégorie supérieure à celle du 
National 1. Je pense, aujourd'hui, 
que j'ai le niveau et que je suis un 
travailleur capable de relever les 
défis que je me donne. En réalité, 
je ne peux pas dire de quoi sera 
fait demain, on verra bien.

Wilfried Ebane Abessolo : '' Je ne 
vais pas vous cacher ma joie ''

Propos recueillis par Stéphane 
MASSASSA

Libreville/Gabon

L’international gabonais,
 Wilfried Ebane Abessolo.
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